

PRESSEMITTEILUNG

Kita-Verband mit Vorträgen und Stand bei ConSozial 2022

Besuch der bayerischen Sozialministerin Ulrike Scharf

München, 6. Dezember 2022 – Der Verband katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. ist bei der ConSozial, der bundesweiten KongressMesse für Sozialwirtschaft am 7. und 8. Dezember 2022 in Nürnberg präsent. Am Stand 111 in Halle 3A informiert der Verband unter seinem Motto „Die Stimme für Kinder“ über die aktuellen Entwicklungen für Kindertageseinrichtungen in Bayern. Zudem lädt der Verband am Donnerstag 8. Dezember 2022 zu zwei Fachvorträgen des KITA Kongresses im Rahmen der ConSozial ein.

„Wir freuen uns sehr, nach den Pandemie-Jahren nun wieder in direkten Kontakt mit allen Interessierten zu kommen und über die Aufgaben und Anliegen unseres Verbands katholischer Kindertageseinrichtungen in Bayern zu informieren“, erklärt Alexa Glawogger-Feucht, Geschäftsführerin.

Die bayerische Sozialministerin Ulrike Scharf, MdL, wird bei Ihrem Messerundgang am Mittwoch 7. Dezember 2022 voraussichtlich um 12:50 Uhr am Stand des Verbands katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. sein.

Beim KITA-Kongress der ConSozial, ist der Verband mit zwei Fachvorträgen vertreten. Am 8. Dezember 2022 um 11 Uhr sprechen Ariane Fiedler, Fachreferentin des Verbands und Anna Berndl, Paritätischer Landesverband Bayern e.V., Bezirksverband Oberbayern im Raum Stockholm des Nürnberger CongressCenter NCC zum Thema: Whole Institution Approach – die Kita als Lernort für nachhaltige Entwicklung und Partizipation. Um „Kooperative Ganztagsbildung – Alles unter einem Dach?!“ geht es am 8. Dezember um 13:30 Uhr (NCC, Raum Kopenhagen) im Vortrag von Tanja Buchmann, Fachreferentin des Verbands zusammen mit Miriam Schroll und Claudia Weiss, Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e.V. (CH)

Der Verband katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. vertritt die Interessen von 1.500 katholischen Trägern von Kindertageseinrichtungen mit rund 2.770 Krippen, Kindergärten, Horten und Häusern für Kinder. Der 1917 gegründete Verband bietet neben der politischen Vertretung auch Fort- und Weiterbildungen, Informationsservice, Arbeitshilfen sowie Fachveranstaltungen an. Der Verband ist ein anerkannter Fachverband des Deutschen Caritasverbandes, Landesverband Bayern e. V., und Mitglied im Verband Katholischer Tageseinrichtungen für Kinder (KTK) – Bundesverband e.V.

verantwortlich: Dr. Alexa Glawogger-Feucht, Geschäftsführerin